

Línea 13

LOURDES PAZ SÓLO FUE A LEER LO QUE LE PREPARARON, NO DEBATIÓ

- Un difícil momento pasó la candidata de la coalición “Seguimos Haciendo Historia” a la alcaldía Iztacalco, **Lourdes Paz Reyes**, durante el debate que ayer se organizó el Instituto Electoral de la CDMX. En sus participaciones mostró su incapacidad para debatir, pues sólo leyó las tarjetas que le prepararon, que por cierto lo hizo mal, lo que aprovecharon sus opositores: **Daniel Ordoñez Hernández**, de “Va X la CDMX”, y **Rodolfo Avila**, “sin partido” para tundirle. Incluso, éste último la retó a que citara los tres libros que han marcado su vida y sus autores, así como las bases de los derechos humanos, y no quiso responder, “porque no sabe, es ignorante y mentirosa”, la acusó cada que pudo. La morenista intentó destacar el trabajo de AMLO, **Claudia Sheinbaum** y **Clara Brugada**; pero de inmediato le reviraron: “vienes a mentir y nunca has vivido en Iztacalco, vienes de Veracruz y es donde realmente vives”, la acusó Ordoñez Hernández. A nada respondió, pues le dio un ataque de tos.

FGJ SIGUE REGÁNDOLA; AHORA DEJAN EN LIBERTAD A COMERCIANTE

- La Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina sigue dando tumbos y regándola a cada momento. El jueves se detuvo a **Evelia Díaz Martínez**, lideresa de comerciantes de La Merced, presuntamente por cobros a sus agremiados y delitos contra la salud. Pero por “error” en la integración de la carpeta de investigación, un juez del Reclusorio Norte determinó dejarla en libertad. Lo que más sorprendió es que la FGJ sólo la acusó de delitos contra la salud y no por el supuesto cobro de cuotas a locatarios. Es más que evidente que la captura de esta mujer, fue por ofrecer su apoyo a **Santiago Taboada** y no pudo sostener su imputación.

VECINOS DE ÁO EXIGEN REABRIR LA VIALIDAD DEL POZO ALFONSO XIII

- A un mes del descubrimiento de agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez, por el que fue clausurado el Pozo Alfonso XIII del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), ubicado en la calle Franz Hals, colonia Alfonso XIII, alcaldía Alvaro Obregón, habitantes de esa zona exigen reabrir la vialidad, ya que desde hace días ya no lo vigilan policías preventivos o de la Guardia Nacional, pero siguen las vallas, que impiden el paso de los vehículos. “No entendemos por qué siguen las vallas, pues ya ni los militares están. Ya deberían dejarnos pasar”, señalaron. Aunque en el lugar, permanecen dos carpas del gobierno capitalino, dos sanitarios transitorios, vallas de metal y una pipa de Pemex, que continúa succionando el vital líquido donde presuntamente estaba el contaminante.

